Le travail à la maison:

Les devoirs:

Le temps des devoirs est un moment clé dans la scolarité d'un enfant. Il vise à « l'appropriation » des contenus et des méthodes découverts en classe. Pour cela, la question de l'organisation est essentielle et tous les parents peuvent y contribuer. C'est ainsi que l'enfant apprend à réussir par lui-même et à développer son autonomie. Pour les plus grands, la présence d'un adulte, qui l'encourage dans ses efforts et manifeste son intérêt sans l'aider nécessairement dans son travail, est une aide précieuse dans l'accompagnement à la scolarité.

Trouver le bon équilibre.

Ne pas oublier qu'un enfant travaille bien souvent et avant tout pour faire plaisir à ses parents: créer des conditions propices, dans le calme, marquer son intérêt, montrer l'importance que l'on accorde à son apprentissage et surtout encourager son enfant, le féliciter et être positif.

Aller rencontrer son enseignant en cas de souci ou d'interrogation: parents et enseignants doivent éviter de mettre l'enfant en porte-à-faux entre l'école et la maison.

Dialoguer avec l'enfant régulièrement sur ce qu'il a appris dans la journée, regarder avec lui son cahier, son livre…en évitant de simples « injonctions » plus ou moins réalisables.